

## **Bobweltmeister Hoppe und Lange starten am Sachsenring**

15.02.2008 - Einst waren sie erbitterte Rivalen im Eiskanal, beide wurden jeweils zweimal Olympiasieger und fünfmal Weltmeister. Nun starten die ehemaligen deutschen Bob-Asse Wolfgang Hoppe und Christoph Langen gemeinsam – in einem Rennauto. Das Erfolgs-Duo wird auf einem Porsche Carrera GT 3 beim ADAC GT Masters auf dem Sachsenring (20./21. September) ein Gastspiel geben und dort gegen Sportwagen-Piloten wie Albert von Thurn und Taxis antreten.

Der Start ist ein nachträgliches Geschenk von Langen an Hoppe zu dessen 50. Geburtstag. Der Bundestrainer der erfolgreichen deutschen Bobdamen nahm es gerne an. "Ich komme aus einer alten Motorsportfamilie und freue mich schon jetzt auf die außergewöhnliche Gelegenheit, einmal in solch einem tollen Rennauto zu sitzen. Da geht ein Traum in Erfüllung", bedankte sich Hoppe bei seinem einstigen Konkurrenten. Hoppes Vater und sein Bruder zählten früher zu den erfolgreichsten Motocross-Piloten der ehemaligen DDR.

Während Christoph Langen schon seit Jahren Autorennen fährt, beschränkte sich die motorsportliche Karriere von Hoppe bislang auf zwei Einsätze im ADAC Volkswagen Polo Cup. Der Polo verfügte "nur" über 150 PS, so dass der Umstieg auf den Porsche nicht ganz so einfach werden wird. Dort warten 420 PS auf den ehemaligen Bob-Star aus Apolda. Beim ADAC GT Masters auf dem Sachsenring werden sich Langen und Hoppe bei den beiden Einstunden-Rennen am Samstag und Sonntag am Steuer abwechseln und jeweils etwa eine halbe Stunden fahren.